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Protokoll 
Sitzung der Jahreshauptversammlung des Fördervereins 

vom 23.09.2020 – Geschäftsjahr 2019 – in Nidda 
 

Anwesend: s. Liste 
Entschuldigt sind: Herr Siebert, Frau Schwarzhaupt-Czech, Frau Günther, Herr Finger 
und Frau Kammer und einige Mitglieder. 
 

1. Eröffnung und Begrüßung durch Frau Grob.  
Es erfolgt eine kurze Vorstellrunde.  
Frau Grob stellt den Antrag, dass Punkt 9 in Wahl des Vorstandes und Punkt 8 in 
Satzungsänderung verändert wird. Der Antrag wird einstimmig angenommen. 
 

2. Verlesen des Protokolls der JHV GJ 2018 
Herr Beck liest das Protokoll vor. Das Protokoll wird mit 8 Stimmen und einer 
Enthaltung angenommen. 
 

3. Bericht des Vorstandes 
Frau Grob führt eine PowerPoint Präsentation vor. (Siehe Anhang) 
Herr Pos lobt den Förderverein für sein Engagement.  
Frau Grob berichtet noch mal von der Aufführung „Die traurige Flöte“. Ansonsten 
sind viele Events und Pläne bedingt durch die Corona Pandemie ins Wasser gefallen. 
 

4. Bericht des Kassenwartes  
2019: Mitgliederstand 31.12.19 104 Mitglieder (10 Zugänge und 1 Abgang) 

31.12.18: 95 
 

50 Buchungen: Stand der Kasse 31.12.2018 8623,69 Euro 
 

Einnahmen 4647,99 Euro 
Ausgaben -7656,15 Euro 

Verlust 2019 -3008,16 
 

Kassenstand 31.12.2019: 5615,53 
 

5. Bericht der Kassenprüfer 
Herr Büchter und Frau Kauck haben am 20.02.2020 die Kasse geprüft. Die Kasse 
befand sich im ordnungsgemäßen Zustand. Von den Kassenprüfern wird die 
Entlastung des Vorstands beantragt. 
 

6. Entlastung des Vorstandes 
Die Anwesenden Mitglieder entlasten den Vorstand einstimmig.  



7. Wahl der Kassenprüfer 
Frau Kauck bleibt ein weiteres Jahr im Amt. Herr Büchter scheidet aus dem Amt aus. 
Frau Grob erklärt den Anwesenden die Dauer des Amtes des Kassenprüfers. Diese 
beläuft sich auf 2 Jahre und wird immer im Wechsel durchgeführt, so dass in einem 
Jahr immer nur ein Prüfer neu gewählt werden muss. 
 
Frau Schwarzhaupt Czech hat in ihrer Abwesenheit schriftlich erklärt (Anhang), dass 
Sie für das Amt kandidieren würde. Sie wird einstimmig gewählt.  
 

8. Satzungsänderung 
Der §8 f) soll wie folgt geändert werden:   
 
Der erweiterte Vorstand besteht aus: 
Bisher: f) „bis zu 5 Beisitzern“ in neu: f) „mindestens zwei Beisitzern“ 
 
Die Änderung wird einstimmig angenommen. 
 

9. Veränderung im Vorstand - Wahl des neuen Vorstandes 
-> Frau Günther und Frau Kammer stehen nicht mehr zur Wahl zum Vorstand zur 
Verfügung 
 
Herr Schauerte übernimmt die Wahlleitung.  
Der geschäftsführende Vorstand wird einstimmig für zwei Jahre gewählt: 
- 1. Vorsitzende: Angelika Grob 
- 2. Vorsitzende: Elvira Dietz 
- Kassenwart: Michael Siebert 
- Schriftführer: Benjamin Beck (Nachwahl in 2019) 
 
Als Beisitzer werden einstimmig gewählt: Herr Bach, Herr Finger, Herr Kipper, Herr 
Jung, Frau Happel und Herr Pos.  
 
Die Gewählten nehmen die Wahl an. 
 
Frau Grob möchte den scheidenden Vorstandsmitgliedern Frau Kammer und Frau 
Günther mit einem kleinen Blumengruß danken. Dies übernehmen Frau Dietz und 
Herr Bach.   
 

10. Vorschau: Ideen und Planungen zum Jubiläum 2021 
Die Planung für Events des Jahres 2021 ist aufgrund der aktuellen Corona Situation 
vorerst auf Eis gelegt. Es wird versucht überwiegend Spenden zu akquirieren.  
 
Herr Schauerte plädiert zu diesem Thema noch einmal dafür das Jubiläum des 
Fördervereins und das der Schule zusammenzulegen und 2022 durchzuführen. Vor 
allem aufgrund der Tatsache, das 2021 aufgrund der Pandemie nicht wirklich planbar 
ist. Des Weiteren wäre ein gemeinsames Fest ein positives Zeichen für die 
Zusammenarbeit.  
->Die Anwesenden sind einstimmig der Meinung, dass man beide Feste 
zusammenlegen und gemeinsam planen und feiern sollte.  



 
Herr Pos fragt, ob es eine Art Livestream- Event des Fördervereins geben kann.  Herr 
Jung ist der Auffassung, dass dies technisch möglich ist. 
 
Herr Kipper möchte weiterhin an der Idee für den REWE Verkaufsstand festhalten. 
Dies allerdings erst im Frühjahr 2021.  
 
Herr Pos könnte generell Kontakt zu den „Matzingers“ herstellen.  
 
Herr Pos bringt die Spendensammlung über Crowdfunding über die VR Bank ins Spiel. 
Das Positive daran wäre, dass man die Organisation von Homepage, Flyer, etc. 
auslagert. Das Crowdfunding müsste zu einem bestimmten Thema stattfinden (Bus 
o.Ä). 
 
Herr Kipper schlägt vor beides (digitaler Spendenaufruf und direkte Spendenaufrufe 
am Menschen) kombinieren sollte.  
 

11. Kontakte und Öffentlichkeitsarbeit; Verschiedenes 
 
Frau Grob möchte im Zuge der Digitalisierung möglichst viele Mitglieder per Email 
kontaktieren können und bittet die Anwesenden, bekannte Mitglieder diesbezüglich 
anzusprechen.  
 
Herr Pos bittet um Wahrung des Datenschutzes. Frau Grob würde die digitale Post im 
blindcopy, versenden. 
 

 

Nächster Termin zur Vorstandsitzung ist der 29.10.2020 um 19.30 Uhr. 
 

 
 

 
Frau Grob beendet die Sitzung um 20.55 Uhr 
 
 
 
Vorsitz: Angelika Grob 
 
 
 
Schriftführung: Benjamin Beck 

 
 

 

 


